
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Сланцев ского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Газета издается

б февраля 1944 года № 121 (8093) Четверг, 25 июня 1981 годи Цена, 2 коп.

ПЛАН ПОЛУГОДИЯ — ДОСРОЧНО!

G НЕДЕЛЬНЫМ ОПЕРЕЖЕНИЕМ
Большой трудовой победы

добился в социалистическом

соревновании за выполнение

и перевыполнение заданий
первого года одиннадцатой
пятилетки коллектив ТЭЦ.
22 июня он завершил полу-

годовой план по выработке
электроэнергии.

Достигнуто это в резуль-
тате умелой эксплуатации

сложного оборудования, чет-
кого взаимодействия всех

производственников. Первен-
ство в трудовом соперничест-

ве держат коллективы двух

цехов: турбинного и электри-

ческого, имеющих примерно

одинаковые показатели.

Особо хочется отметить
ударную работу слесарей-ре-

монтников, которыми руко-
водит А. А. Акиндинов, де-

журного слесаря О. Е.
Пильф, старшего дежурного

электромонтера А. В. Гаври-
лова и начальника смены

Н. А. Шартух.
За истекшие месяцы года

работники ТЭЦ сэкономили
892 тысячи киловатт-часов

электроэнергии и снизили се-

бестоимость продукции про-

тив плановой на 114 тысяч
рублей.

До конца июня коллектив

ТЭЦ намечает выработать
еще 7,5 млн. киловатт-часов

электроэнергии.

А. КРОТОВ,
начальник ТЭЦ завода
«Сланцы».

НА СЕССИИ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
**MOCKBA. (ТАСС). 23 ИЮНЯ в БОЛЬШОМ КРЕМ-

ЛЕВСКОМ ДВОРЦЕ НАЧАЛА РАБОТУ ПЯТАЯ СЕС-
СИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР ДЕСЯТОГО
СОЗЫВА.

В 11 часов утра открылось
совместное заседание Совета
Союза и Совета Национально-

стей.
Бурными, продолжительными

аплодисментами депутаты и го-

сти встретили товарищей JI. И,
Брежнева, Ю. В. Андропова,
М. С. Горбачева, В. В. Гри-
шина, А. А. Громыко, А. П.
Кириленко, Д. А. Кунаева,
А. Я. Пельше, Г. В. Рома-
нова, М. А. Суслова, Н. А.
Тихонова, Д. Ф. Устинова, К. У.
Черненко, В. В. Щербицкого,
Г. А. Алиева, П. Н. Демичева,
Т. Я. Киселева, В. В. Кузнецо-
ва, Б. Н. Пономарева, Ш. F.
Рашидова, М. С. Соломенцева,
Э. А. Шеварднадзе, В. И. Дол-
гих, К. В. Русакова.

повестке дня сессии воп-

06 обращении Верховного
Совета СССР к парламентам и

народам мира; о развитии жи-

лищного хозяйства, улучшении

использования и сохранности

жилищного фонда; о проекте

Основ жилищного законодатель-

ства Союза ССР и союзных рес-
публик; о проекте Закона СССР
о правовом положении иност-

ранных граждан в СССР; об ут-

верждении Указов Президиума
Верховного Совета СССР.

Слово предоставляется Гене-
ральному секретарю ЦК КПСС,
Председателю Президиума Вер
ховного Совета СССР Л. И.
Брежневу. Депутаты и гости

встают и приветствуют его бур-
ными, продолжительными апло-

дисментами.

XXVI съезд Коммунистиче-
ской партии Советского Союза,
сказал товарищ Л. И. Брежнев,
выдвинул конкретную програм-

му укрепления мира, которая

сегодня находится в центре
внимания мировой общественно-
сти. Над ее претворением в

жизнь продолжают упорно рабо-
тать и наша партия, и Совет-
ское правительство.

Ход международных событий
за три месяца после съезда
КПСС с новой убедительностью
подтвердил правоту сделанных

нашей партией выводов.

Воинственно настроенные ми-

литаристские круги во главе с

американским империализмом

развернули небывалую по мас-

штабам гонку вооружений. Они
уклоняются от переговоров о

сдерживании процесса вооруже-

ния, об устранении очагов конф-
ликтов и мирном решении спор-

ных международных проблем.
Они беззастенчиво поощряют

акты открытой агрессии и меж-

дународного бандитизма со сто-

роны своих ставленников. На-
кал обстановки в мире стано-
вится все более опасным. Ра-
стет и понимание этой опасно-

сти в широких массах, крепнут

голоса протеста против активно-

сти милитаристов.

В этих условиях исключи-

тельно велика ответственность

всех миролюбивых стран и на-

родов за то, чтобы сорвать

авантюристические планы, не

допустить, чтобы совершилось
непоправимое, сохранить мир.

В заключение своего выступ-
ления товарищ Л. И. Брежнев
сообщил, что Центральный Ко-
митет КПСС и Президиум Вер-
ховного Совета СССР вносят на
рассмотрение депутатов проект

Обращения Верховного Совета
СССР к парламентам и наро-

дам мира. В этом проекте со-

держится призыв к активным

действиям во имя мира и меж-
дународной безопасности, к то-

му, чтобы высокий авторитет и

возможности парламентов были
использованы на благо мира и

международного сотрудничест-

ва.

После обсуждения депутаты

единогласно принимают обраще-
ние Верховного Совета СССР к

парламентам и народам мира.

Затем с докладом о развитии
жилищного хозяйства, улучше-

нии использования и сохранно-

сти жилищного фонда и о про-
екте Основ жилищного законо-

дательства Союза ССР н союз-
ных республик выступил пер-
вый заместитель Председателя
Совета Министров СССР депу-
тат И. В. Архипов.

Осуществляя курс на всемер-

ный подъем уровня жизни наро

да, сказал докладчик, партия и
Советское государство постоян-
но уделяют внимание улучше-
нию жилищных условий людей.
Составными элементами полити-
ки в этой области являются
строительство нового жилья в
городе и на селе, справедливое
распределение его под общест-
венным контролем, обеспечение
сохранности жилищного фонда,
а также невысокая квартирная

плата. За годы советской вла-

сти введено в эксплуатацию 3,5
миллиарда квадратных метров

жилья.

Вместе с тем в деле обеспе-
чения трудящихся жильем пред-

стоит большая работа. Доклад-
чик подробно остановился на
проблемах реализации програм-

мы строительства жилья в один-

надцатой пятилетке и на период
до 1990 года.

В развитии жилищного хо-

зяйства, подчеркнул он, особая
роль принадлежит Советам на-

родных депутатов.

Оратор отметил, что пред-

ставленный на рассмотрение

депутатов проект Основ жилищ-

ного законодательства Союза
ССР и союзных республик
подготовлен, исходя из положе-

ний Конституции СССР, реше-
ний XXV и XXVI съездов пар-
тии, Пленумов ЦК КПСС, с уче-
том предложений местных Со-
ветов народных депутатов, ши-
рокой общественности. Приня-
тие Основ жилищного законода-
тельства создаст хорошую пра-
вовую основу для дальнейшего
развития жилищного хозяйства
и обеспечения сохранности жи-
лищного фонда, справедливого

распределения жилья, повыше-

ния ответственности советских

и хозяйственных органов за
решение жилищных вопросов, а
также для более широкого уча-
стия трудовых коллективов и
общественности в управлении
жилищным хозяйством.

Затем на раздельных заседа-

ниях палат депутаты приступи-
ли к обсуждению этих вопросов

повестки дня.

Сессия Верховного Совета
СССР продолжает работу.

ОБРАЩЕНИЕ

\ г Совета СССР к парламентами
Верховный Совет Союза Со-

тдзщшх Социалистических Рес-
"i.Jfi лик, обеспокоенный возрос-

шей военной опасностью, небы-
валым размахом гонки воору-

жений, обращается к парламен-

там и народам мира.

Верховный Совет СССР вы
ступает с этим обращением,
когДА исполнилось 40 лет со
Дйй' нападения гитлеровского
фашизма на нашу Родину. Со-
ветский народ склоняет головы
перед светлой памятью двадца-
ти миллионов соотечественни-

ков, павших в войне. Вторая
мировая война принесла неис-
числимые бедствия и страдания

всему человечеству. Мы глубо-
ко чтим память всех, кто от-

дал жизнь в борьбе с агресси-

ей, ради мира на земле.

История преподала суровый
урок. Слишком дорогую цену
заплатили народы за то, что не
удалось предотвратить войну,
вовремя отвести нависавшую уг-

розу. Нельзя допустить, чтобы
трагедия повторилась. Нужно и

возможно сделать все, чтобы не
Допустить новой мировой вой-
ны.

Планета и так уже перенасы-
щена оружием массового унич-

тожения. Но его наращивание

продолжается, создается ору-
жие все более изощренное и гу-

бительное. Готовятся площадки

Для сотен новых ядерных ракет

в Западной Европе. Людей хо-

•V я т приучить к преступной мыс-

ли о допустимости применения

лц**ного оружия.

А

Нагнетается политическая на-
пряженность. Снова делается
ставка на достижение военного

превосходства, пущен в ход
язык угроз. Открыто выдвига-

ются претензии на вмешатель-
ство в дела других стран и на-
родов. И все это прикрывается
грубым вымыслом о «советской,
военной угрозе».

Верховный Совет СССР тор-
жественно заявляет: Советский
Союз никому не угрожает, не
стремится к конфронтации ни с
одним государством на западе
или на востоке. Советский Союз
не добивался и не добивается
военного превосходства. Он не
был и не будет инициатором
новых витков гонки вооруже-
ний. Нет такого вида вооруже-
ний, который он не согласился

бы ограничить, запретить на

взаимной основе, по договорен-

ности с другими государствами.
Обеспечение мира было, есть

и остается высшей целью внеш-

ней политики Советского госу-
дарства. На это направлена
Программа мира для 80-х го-
дов, принятая XXVI съездом
Коммунистической партии Со-
ветского Союза. Она охватыва-

ет меры по сокращению как ра-
кетно-ядерного, так и обычного
оружия, содержит предложения
по урегулированию существую-
щих и предотвращению новых
конфликтов и кризисных ситуа-
ций, проникнута стремлением к
углублению разрядки и разви-
тию мирного сотрудничества
стран всех континентов. Она

выражает готовность Советско
го Союза вести переговоры по

всем актуальным вопросам ми-

ра и безопасности, с вниманием

отнестись к любым конструктив-
ным идеям других государств.

В наш ядерный век диалог,
переговоры в одинаковой степе-
ни нужны всем, как всем нуж-
я &1 мир, безопасность, уверен-
ность в будущем. Нет сейчас
иного разумного способа ре-
шать спорные проблемы, как

бы остры и сложны они ни бы-
ли, кроме переговоров. Ни од-

на имеющаяся возможность не
должна быть упущена. Время
не ждет!

С каждым потерянным для

переговоров днем возрастает
риск ядерного конфликта. От-
кладывается в сторону решение

насущных проблем, стоящих пе-

ред каждым народом и перед

всеми народами. Время не

народам мира
ждет!

В наши дни все те, кто поощ-

ряет своими действиями гонку

вооружений, дальнейшее накоп-

ление в мире средств массового

уничтожения людей, ратует за

применение силы при решении

спорных вопросов между госу-

дарствами или, же просто за-

крывает глаза на опасности,

подстерегающие сегодня мир,

фактически подталкивают чело-
вечество к бездне.

Верховный Совет СССР обра-
щается к законодательным орга-

нам всех стран с призывом ре-

шительно высказаться за пере-
говоры, которые имели бы сво-

им результатом недопущение

нового тура гонки ракетно-
ядерных вооружений, — пере-

говоры честные, равноправные,

без каких бы то ни было пред-

варительных условий или попы-

ток диктата.

Верховный Совет СССР рас-

считывает на то, что его обра-
щение будет рассмотрено со
всем вниманием, какого заслу-

живает этот самый важный, са-

мый жгучий вопрос современно-

сти. Он убежден, что парламен-

ты располагают необходимыми
прерогативами и авторитетом,
чтобы эффективно добиваться
обуздания гонки вооружений и
разоружения на путях перегово-
ров. Со своей стороны, Верхов-
ный Совет СССР будет и впредь
вносить свой вклад в создание

такой атмосферы, которая спо-
собствовала бы достижению в

итоге переговоров положитель-

ных результатов.

Мир — общее достояние че-
ловечества, а в наше время —

и первейшее условие его суще-

ствования. Только совместными

усилиями он может и должен

быть сохранен и надежно обес-
печен.

ВЕРХОВНЫЙ совет
СОЮЗА СОВЕТСКИХ

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ
РЕСПУБЛИК

Москва, Кремль.
23 июня 1981 г.

МЫ НЕ ХОТИМ ВОЙНЫ!С БОЛЬШИМ вниманием я

слежу за работой пятой
сессии Верховного Совета
СССР десятого созыва. Неиз-
гладимое впечатление произве-

ло выступление товарища Л. И.
Брежнева, который сказал:

— У нас за плечами тяжкий
опыт войны по разгрому немец-

ко-фашистских агрессоров, ко-

торая началась ровно сорок лет

тому назад злодейским нападе-
нием гитлеровской Германии на

Советский Союз. Это была са-

мая тяжелая война из всех, ко-

торые когда-либо выпадали на

долю нашего народа, да и вооб-
ще какого-либо народа на зем-

ле. Этот священный бой против

агрессора мы вели не ради сла-

вы — ради жизни на земле.

Депутаты единогласно приня-

ли Обращение Верховного Сове-
та СССР «К парламентам и на-

родам мира». В нем выражено

горячее стремление каждого со-

ветского человека сохранить и

надежно обеспечить мир.

В 17 лет я надел военное об-

мундирование. Участвовал в
боях за Москву, Орел, Курск,
Могилев, Брянск.

Трижды раненый, я присое-
диняю свой голос к тем, кто в

это сложное время, когда обост-
рилась международная обста-
новка и возросла военная опас-

ность, борется за мир.

Л. ОСТРОГРАДСКИЙ,
ветеран войны, машинист

автокрана УМ-332,
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ПАНОРАМА РОДИНЫ
«СТО/1БОЛАЗ» — НОВЫЙ ПОДЪЕМНИК

ЛИТОВСКАЯ ССР. Надежного помощника получили монтеры и
монтажники линий электропередачи. Оригинальный механизм-
«столболаз» позволяет в считанные минуты подняться на желе-
зобетонные опбры ЛЭП.

Автор необычного велосипеда-столболаза — доцент механи-
ческого факультета Каунасского политехнического института,
кандидат технических наук Витаутас Гульбинас. Его «детище» ус-
пешно прошло испытание на предприятиях «Литэнерго», лицен-
зия на изоготовление этого устройства приобретена ГДР.

НА СНИМКЕ: подъем на железобетонную опору ЛЭП с по-

мощью «столболаза».
Фотохроника ТАССФото В. Гулевича.

□
СКОРО —

ПУСК
ГУБКИН (Белгородская об

ласть). Монтаж оборудова-
ния начат на фабрике, ко-
торая сооружается на Лебе-
динском горно-обогатитель-
ном комбинате. Ежегодно
здесь будут выпускать 230
тысяч тонн сырья для по-
рошковой металлургии —

высококачественный желе-

зорудный концентрат с
высоким — более 71 про-
цента— содержанием желе-
за. Металлургический поро-

шок применяется для полу-
чения изделий с повышен-
ной износостойкостью, дол-

говечностью, а также для
снижения металлоемкости

машин и механизмов.

ПРИАЗОВСКАЯ
ОРОСИТЕЛЬНАЯ

АКИМОВКА [Запорожская
область). К строительству

Приазовской оросительной
системы, предусмотренно-

му решениями XXVI съезда
КПСС, приступили мелиора-
торы. Завершена проклад-

ка первого километра маги-
стрального канала. В ны-
нешней пятилетке днепров-
скую воду получат 62 тыся-

чи гектаров засушливых зе-

мель.

ШЕЛК
КАРАКАЛПАКИИ

НУКУС. Рекордом завер-

шили нынешнюю страду

шелководы Каракалпакии.
По 140 килограммов коко-

нов с коробки грены полу-

чила М. Шулахова из колхо-
за имени XXII партсъезда.

Десятки шелководческих

бригад перешагнули сто-

двадцатикилограммовый ру-

беж урожайности ценного
сырья — таких результатов

еще не достигали в самой
северной зоне шелководст-

ва Средней Азии. Каракал-
пакские мастера выполнили

обязательства по продаже

государству сырья для шел-

ковой промышленности. На
заготовительные пункты

поступило 1.020 тонн коко-
нов вместо планировавших-

ся восьмисот тонн.

ПЧЕЛЫ-
НОВОСЕЛЫ
ВОЛОГДА. С операции

«перелетные пчелы» нача-

лось развитие массового

пчеловодства на Европей-
ском севере страны. Из
Ставрополья в Архангель-
скую и Вологодскую обла-
сти прибыли на самолетах

девятьсот пчелиных семей.
Для них приготовлены теп-

личные хозяйства.
(ТАСС)

Партийная работа: формы, методы, результат

Высокие требования к каждо-
му коммунисту в современных
условиях диктуются прежде
всего тем, что перед лицом
больших и сложных задач, по-
ставленных XXVI съездом пар-
тии, неизмеримо повышается
роль и ответственность каждого
члена партии. Вот почему пар-
тийная организация регенерат-
ного завода, чтобы поднять вы-
ше звание коммуниста, активно
использует такую форму воспи-
тания, как отчеты коммунистов
о выполнении требований Уста-
ва КПСС и партийных поруче-
ний.

Основная масса коммунистов,

а в своих рядах партийная ор-
ганизация завода насчитывает

200 человек, деятельно прини-
мает участие в общественно-по-
литической жизни коллектива.
Но, к сожалению, бывает и так.

Рабочий выполняет производст-
венные задания успешно, не
прогуливает, брака в работе не
допускает и у партийной органи-

зации к нему как производствен-
нику претензий нет. Но как же

он участвует в общественной
работе? — зачастую этот воп-

рос не ставится остро. А поэто-

му отдельные коммунисты,

ссылаясь на занятость основ-

ной работой, уклоняются от вы-
полнения партийных поручений.

Такие случаи всегда являют-

ся поводом для взыскательной
товарищеской беседы в партий-

ПОВЫШАЯ ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬ
ных бюро цехов с коммуниста-

ми, нарушающими Устав КПСС.
Однако не всегда они дают по-

ложительный эффект. Тогда
этот вопрос выносится на более
высокий уровень.

Так, 11 февраля 1981 года
на заседании партийного бюро
завода обсудили отчет Е. В. Ли-
са,кова о выполнении Уставных
требований. В ходе проверки вы-

яснилось, что он не посещает

занятия в системе партийной
учебы. Партийное бюро в своем

постановлении записало: «Е. В.
Лисакова предупредить». Ему
было рекомендовано подгото-
вить самостоятельно все пропу-
щенные темы по программе и
выступить на очередных заняти-

ях перед группой. Постановле-
ние было выполнено.

Был заслушан аналогичный
отчет на партийном бюро ком-

мунистов Д. А. Желнова, А. А.
Яшечкина, В. А. Захарцева и

других. Принципиальная крити-

ка оказала воздействие на ком-

мунистов. Сейчас они добросове-
стно выполняют партийные по-

ручения. Всего за 1980 год и'
пять месяцев этого года в пар-
тийной организации завода за-
слушаны отчеты 80 коммуни-

стов.

Практика показывает, что

обсуждение таких отчетов во

многом способствует воспита-
нию у членов партии исполни-
тельности и дисциплины. И ее- ■

годня каждый отчет коммуниста
готовится тщательно, глубже
изучаются причины нарушений,
причем стараемся больше ду- !
мать над тем, какие советы н

рекомендации дать выступаю-
щему перед товарищами, так
как из обсуждений извлекаю!
большую пользу не только те,
кто отчитывается, а и все при-
сутствующие.

Результат проводимой работы
говорит сам за себя. За пять

месяцев текущего года среди

коммунистов завода мы не име- I
ем ни одного случая грубых
нарушений трудовой производ-

ственной и общественной дис- *

циплины.

Мы, конечно, понимаем, что

сделано еще далеко не -£Ь.е.
Нужно закреплять и развивать
накопленный опыт. Партийная
организация будет постоянно
добиваться укрепления дисцип-

лины, повышения ответственно-
сти коммунистов за соблюдение
требований Устава КПСС.

П. ЛАПИК,
секретарь партийного бюро
регенератного завода.

Э ФФЕКТИВНОЕ социалисти-
ческое хозяйствование не-

мыслимо без повышения произ-
водительности труда, являю-
щегося главным фактором эко-
номического развития. В один-
надцатой ъпятилетке предстоит
обеспечить рост производитель-

ности труда на 17 — 20 процен-
тов. За счет этого должно быть
получено не менее 85—90 про-
центов прироста национального

дохода. '

Товарищ Л. И. Брежнев, вы-
ступивший да XXVI съезде пар-

тии с Отчетным докладом ЦК
КПСС, говорил: «Интенсифика-
ция экономики, повышение ее
эффективности, если перело-

жить эту формулу на язык
практических дел, состоит преж-
де всего в том, чтобы результа-

ты производства росли быстрее,
чем затраты на него, чтобы, во-

влекая в производство сравни-
тельно меньше ресурсов, можно
было добиться большего».

Самый надежный путь дости-

жения этого — дальнейшее по-
вышение производительности

труда во всех сферах его прояв-
ления. Вот почему наши луч-

шие производственные коллек-
тивы с первых дней пятилетки
широко использовали и исполь-

зуют сейчас в своей практиче-

ской деятельности главный фак-
тор экономического роста.

Партийные, профсоюзные ор-
ганизации, хозяйственные руко-
водители предприятий и органи-

заций района, сохраняя и раз-
вивая набранные коллективами

в ходе предсъездовского сорев-
нования темпы ударной работы,
направляют усилия работников
на умелое, эффективное изыска-
ние и применение внутренних
резервов производства, получе-

ние высоких конечных резуль-

татов при наименьших затратах
материальных и трудовых ре-

сурсов.

Особое внимание уделяется
развертыванию социалистиче-
ского соревнования в цехах, на

участках и в бригадах. Усили-
вается роль этих коллективов в

борьбе за повышение эффектив-
ности производства и качества

работы, в воспитании коммуни-

стического отношения к труду,

распространении инициативы

трудящихся Москвы и Ленин-
града по завершению личных и

бригадных заданий первого го

да одиннадцатой пятилетки к 7
ноября.

13 производственных коллек-

тивов и около двухсот передо-

виков производства- уже поддер-

жали это ценное начинание. Ха-
рактерной чертой истекших ме-

сяцев является также пересмотр

социалистических обязательств
на первый год одиннадцатой пя-

тилетки и принятие новых, по-

вышенных.
Все ато способствовало тому,

что промышленность города
справилась с пятимесячной про-

изводственной программой по

основам технико-экономическим
показателям. Сверх плана про-

изведено и реализовано товар-
ной продукции более, чем на
миллион рублей. Темпы роста к
соответствующему периоду

прошлого года составили 2,6
процента. Достигнуто снижение
себестоимости товарной продук-

производственных процессов,
существенному сокращению
удельного веса тяжелого и руч-
ного труда. Особенно велика
доля его на комбинатах «Строй-
деталь», строительных материа-
лов, в производственном объ-
единении «Ленинградсланец»,
строительном тресте № 63.

Такое положение дел обязы-
вало и обязывает хозяйственных
руководителей, секретарей пар-

ХОЗЯИС ТВ0ВА ТЬ ЭФ ФЕН ТИВН0

КРИТЕРИЙ ПЯТИЛЕТКИ
«НАСТОЙЧИВО ПОВЫШАТЬ ЭФФЕКТИВНОСТЬ ОБЩЕСТВЕННО-

ГО ПРОИЗВОДСТВА НА ОСНОВЕ ЕГО ВСЕСТОРОННЕЙ ИНТЕНСИ-

ФИКАЦИИ...».

(Из Основных направлений эко номического и социального раз-

вития СССР на 1981 —4 985 годы и на период до 1990 года).

ции по сравнению Ь плановой
более, чем на 900 тысяч руб-
лей. Затраты на один рубль
выпущенной продукции сниже-

ны на 2,5 копейки. Выполнен
также государственный план по

большинству основных технико-
экономических показателей
транспорта, сферы обслужива-
ния и строительных организа-

ций.
В свою очередь, все это соз-

дает хорошие предпосылки для

успешного завершения первого

полугодия, выполнения и пере-

выполнения плановых заданий
и социалистических обяза-
тельств нынешнего года.

Вместе с тем достигнутые

результаты еще не полностью

отражают возросшие за послед-

нее время возможности про-

мышленности города по увели-

чению выпуска продукции и

улучшению ее качества. От-
дельные предприятия не справ-

ляются с выполнением плана

производства товарной продук-

ции и роста производительно-
сти труда. В их числе цемент-

ный завод, филиал ЛПШО
«Маяк» и лесокомбинат. Стро-
ители не освоили выделенные

капитальные вложения по ряду

ведущих заказчиков. Грузовой
транспорт не обеспечил перевоз-

ку запланированных объемов
народнохозяйственных грузов.

В этих коллективах медлен-

но решаются вопросы дальней-
шего совершенствования орга-

низации трудового процесса,

строгого экономического и ин-

женерного расчета, учета всех

факторов, способствующих эко-

номии рабочего времени и сни-

жению непроизводительных за-

трат. В них же мало уделяется

внимания эффективному исполь-

зованию трудойых ресурсов, ус-

корению темпов комплексной
механизации и автоматизации

тийных комитетов и бюро, от-
ветственных работников проф-
организации при составлении
комплексных планов экономиче-
ского и социального развития

коллективов на текущее пяти-
летие уделить особое внимание-
вопросам научно-технического

прогресса. Однако анализ этих
планов на 1981 год и проектов

планов на последующий период

пятилетки свидетельствует о
том, что в них нет конкретных

технологических, организацион-
ных и экономических мероприя-
тий по ускорению внедрения в
производство достижений науч-

но-технического прогресса, уве-
личению выпуска продукции

при меньшей численности рабо-
тающих. Мало того, кое-где да-
же планируется снижение про-
изводительности труда по отно-

шению к 1980 году. Эта пороч-

ная тенденция просматривается
в планах производственного объ-
единения «Ленинградсланец»,
регенератного завода, мехлесхо-

за. Настораживает и то, что на

значительной части предприя-

тий темп роста производитель-
ности труда ниже темпов увели-

чения объема производства. А
работники регенератного завода

и комбината «Стройдеталь» на-

мечают выйти по объемам про-

мышленного производства на
уже достигнутый уровень...

1975 года!
В подобных случаях нужно

не ссылаться на разного рода

объективные причины, а изы-

скивать внутренние резервы и

широко использовать их. Не-
обходимо твердо помнить о том,

что практика снижения планов

получила серьезное осуждение

на XXVI съезде КПСС.
В восьмидесятые годы, как

известно, будет действовать ряд

факторов, усложняющих Эконо-
мическое развитие, в числе ко-

торых сокращение прироста тру-

довых ресурсов. С этим прихо-
дится считаться. Так, например,
поступают на цементном заводе,

мясокомбинате и других произ-
водствах. Однако есть и другие
примеры, когда руководители
предприятий и организаций пре-
дусматривают в планах разви-

тия увеличение численности „

промышленно - производствен-

ного персонала. Налицо невер-
ная ориентация, которая со вре-
менем может привести к тяже-
лым последствиям.

Чтобы этого не слу‘ШЙкь,
надо уже теперь избрать дру-
гой путь — путь интенсифика-
ции производства. Следует
изыскивать и использовать фак-
торы роста производительности
труда. Взять хотя бы внедрение
и развитие бригадных форм ор-
ганизации и оплаты труда. В
настоящее время в районе свы-
ше 8.000 человек объединены в

636 бригад. 342 из них работа-
ют по новым формам организа-

ции и оплаты труда. А ведь в
коллективах, работающих на
единый наряд, производитель-

ность труда на 10 — 15 процен-
тов выше, чем в других. Это
важный резерв, который необ^А
ходимо использовать на каждом
предприятии, в каждой органи-
зации.

В бригадах с коллективной
оплатой труда, с учетом н<Г~~!
фициента трудового участия
каждого производственника по-

являются дополнительные сти-
мулы повышения квалификации,
упорядочивается процесс норми-
рования труда, при этом усилгб
вается роль служб и отделов
предприятий и организац1*7 ук-
репляется дисциплина труда. В
конечном счете все это способ-
ствует сокращению так называ-
емых непроизводительных за-
трат, потерь рабочего времен;:,

. помогает укреплению трудовой
и исполнительской дисциплины,

росту производительности труда

и объемов производства.

Выполнение заданий один-
надцатой пятилетки — вот кри-
терий, по которому ныне оцени:
ваются деловые и политические
качества хозяйственных кадроЕ^
их умение работать по-новому,
осуществить поворот к интенси-

фикации производства, обеспе-
чить повышение эффективности
и качества. На это же нацелил
и состоявшийся недавно пленум
Ленинградского областного ко-
митета партии, рассмотревший
вопрос о задачах Ленинградской
партийной организации по даль-
нейшему повышению ответст-
венности кадров за порученное
дело в свете требований XXVI
съезда КПСС.

М. ГЛАВТУЗОВ,
заведующий промышленно-

транспортным отделом ГК
КПСС. ^ .
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В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

С ОГНЕМ ШУТКИ ПЛОХИ
Исполнительный комитет горсовета рассмотрел на своем

очередном заседании состояние и меры по усилению пожар-

ной безопасности в Сланцевском районе. С информацией по

обсуждаемому вопросу выступил начальник отделения Гос-
пожнадзора района В. Е. КОВАЛЕВСКИЙ.

Исполком отметил, что

руководители объединений,
предприятий, организаций и

учреждений города и района
провели определенную рабо-
ту по обеспечению сохранно-

сти социалистической собст-
венности от пожаров. Прове-
дение мероприятия позволи-

ло снизить количество пожа-

ров в 1980 году по сравне-

нию с 1979 годом и ущерб
от них.

Однако состояние пожар-

ной безопасности находится

еще не на должном уровне.

Произошли пожары в совхо-

зах СПО «Родина», на слан-

цеперерабатывающем заводе

«Сланцы», в СУ-322. Значи-
тельная часть пожаров проис-

ходит в жилых домах УЖКХ
ЛПО «Ленинградсланец» и в

домах, принадлежащих граж-

данам на праве личной соб-
ственности, расположенные

на территории Новосельско-
го, Загривского и Старополь-
ского сельских Советов.

Причинами, способствую-
щими возникновению пожа-

ров, являются нарушения

правил эксплуатации элект-

ропроводов и оборудования,
детская шалость со спичка-

•- ми, отсутствие необходимого
количества пожарных водое-

мов, небрежное обращение с

огнем, слабая действенность
разъяснительной работы сре-

ди населения.

Руководители ряда объеди-
нений, предприятий и органи-

заций не приняли достаточ-

' ных мер для приведения объ-
ектов в пожаробезопасное со-

стояние. Производственное
объединение «Родина» не

обеспечило выделение на-

чальников пожарностороже-
вой охраны в совхозах

«Сланцевский», «Осьмин-
ский» и «Старопольский».
Животноводческие фермы,
зерносклады, мастерские и

автогаражи не обеспечены
источниками противопожар-
ного водоснабжения. Водово-
ды на фермах, водонапорные

башни не приспособлены для

тушения пожаров.

На ряде деревянных скот-

ных дворов одиночная при-

вязь крупного рогатого скота

не переделана на групповую

дегкосбрасываемую. Откры-
тые склады грубых кормов и

навесы не ограждены, на не-

которых складах круглосу-

точная охрана сторожами от-

сутствует, дежурство членов

ДПД при пожарных депо на

центральных усадьбах совхо-

зов не организовано.

Многие магазины потреб-
кооперации размещены в вет-

хих, легко воспламеняющих-

ся зданиях (магазины №№
20, 22, 29, 34 — рынок, ма-

газины дер. Изборовье, Го-
стицы), но не обеспечены про-

тивопожарным водоснабже-
нием.

Исполком отметил также,

что неудовлетворительно
проводится обучение населе-

ния правилам пожарной бе-
зопасности, в Новосельском,
Загривском, Черновском и

Пелешском сельских Советах,
где ежегодно проходит много

пожаров и наносится значи-

тельный материальный
ущерб.

Исполнительный комитет

горсовета принял решение,

которым, в частности, обязал
исполкомы сельских Советов
народных депутатов, объеди-
нения, предприятия и органи-

зации в месячный срок рас-

смотреть состояние пожарной
безопасности в населенных

пунктах, на предприятиях, в

организациях и учреждениях,

разработать согласованный с

организациями Госпожнадзо-
ра план мероприятий по

улучшению противопожарно-
го состояния всех объектов,
повысить требовательность к

руководителям предприятий,
организаций, учреждений за

состояние пожарной безопас-
ности и содержание в ис-

правном состоянии средств

пожарной сигнализации, ак-

тивизировать работу вне-

штатных пожарных инспекто-

ров при исполкомах сельсо-

ветов, потребовать от руко-

водителей гостиниц, школ,

деских, лечебных и культур-

но-зрелищных учреждений
принятия решительных мер,

исключающих возможность

возникновения пожаров, ус-

тановить строгий контроль

за проведением на предприя-

тиях и организациях проти-

вопожарного инструктажа ра-

бочих и служащих, улучшить

работу по профилактике по-

жаров в жилых домах.

В совхозе «Сланцевский»
стало доброй традицией после
завершения весенне-полевых ра-

бот чествовать передовых меха-
низаторов, полеводов — всех,
кто хорошо потрудился на ве-
«ннем севе. Состоялся такой

аздник и нынче. Он проходил

в деревне Загривье, ставшей по-
стоянным местом проведения
всех массовых совхозных меро-

приятий.
Нарядные труженики полей

и их семьи, аккуратно прибран-
ная территория возле Загрив-
ского клуба, торговые ряды,
предлагающие сельчанам широ-
кий ассортимент товаров, шум-
ные разговоры и смех — все
это создавало праздничность, ту
особую приподнятость настрое-
ния, которая присуща только
вот таким мероприятиям, куда
собираются люди, с честыо вы-

державшие очередной трудный
экзамен.

Земледельцы «Сланцевского»
провели посевную в лучшие
агротехнические сроки, на вы-

соком организационном уровне,

с хорошим качеством и вышли

победителями социалистическо-

го соревнования среди коллек-

тивов совхозов СПО «Родина».

Такие успехи стали возмож-

ны благодаря самоотверженно-

му труду таких опытных, хоро-

шо знающих крестьянское дело

механизаторов, как звеньевой
картофелеводов Ю. А. Боброва,
руководитель звена по внесению

минеральных уДобрений Е. М.
Зубков, лучший молодой меха-

низатор Н. Шевченко, шоферы,
отличившиеся на подвозке на
поля семенного картофеля, В. С.
Скоблик и А. И. Ваганов. Их
труд отмечен Почетными грамо-

тами, а на празднике их венча-
ли алыми лентами победителей
трудового состязания на севе
(снимок вверху слева).

А в соревновании среди кол-

лективов бригад отличились по-

леводы и механизаторы Кривиц-
кой бригады, руководит кото-
рой агроном-мелиоратор хозяй-

ства В. Д. Иванова. Они пер-
выми и с высоким качеством за-

вершили посевную (снимок вни-
зу слева).

За плодотворный труд Почет-
ными грамотами и премиями

были отмечены еще 40 полево-
дов и механизаторов. В этот

день в их честь было сказано
много теплых слов.

Эту же искреннюю благодар-
ность сельчанам за нелегкий
крестьянский труд излили в

песнях и стихах и участники ху-
дожественной самодеятельности

Загривского клуба и восьмилет-
ней школы. Много аплодисмен-
тов выпало на долю вокально-
инструментального ансамбля
«Гамма» (на снимке внизу) и
группы школьниц (средний сни-
мок).

А шефы (снимок вверху спра-

ва) сняли фильм о празднике.

В. тилик,
член внештатного сельско-
хозяйственного отдела ре-
дакции.

СООБЩАЕТ ЛенЦНТИ

СТРАВЛИВАНИЕ ТРАВ
Установление лучших сроков стравли-

вания трав на пастбищах является од-
ним из главных вопросов рационального
их использования. Слишком ча-
стое отчуждение трав на пастбищах при-
водит к снижению урожайности и нару-
шению нормального соотношения между
протеином и энергетической частью
корма. Известно, что пастбищный корм
даже 4 — 6-недельного возраста даег
больше протеина, чем это необходимо
для получения средних -удоев молока.

На пастбищах срокам стравливания до
сих пор не придается значения, между
тем на пастбищах существует своя спе-
лость травостоев, определяющая опти-
мальное число и сроки стравливания
трав. По данным ВНИИ кормов и Ли-
товского НИИ земледелия оптимальное

число стравливаний трав на злаковых
пастбищах 4 — 5 за сезон. Именно в
этом случае достигаются максимальный
сбор кормовых единиц и наилучшее ка-
чество пастбищного корма, что обеспечи-
вает наивысшнй выход молока на гек-
тар пастбищ.
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СПОРТИВНЫЕ СТАРТ

Поистине неисчерпаемый кла-
дезь педагогических познаний
нашел для себя Иван Александ-
рович Ильин в должности физ-
орга цеха, которую на общест-
венных началах совмещает со
своей основной — бригадир-

футбольной команды ТЭЦ и те-
перь можно увидеть бригадира
слесарей Александра Францеви-
ча Мерницкого, страстного по-
клонника этой популярной иг-

ры. Полюбилась химикам и
«лыжня здоровья» на своей ос-

ской. Именно общие спортивные вещеннои трассе, где производ-
интересы сплотили рабочих ре-
монтно-механического цеха в
слаженный производственный
коллектив, который, кстати,

ственники самостоятельно про
бежали не одну тысячу кило-
метров. Только за минувший
сезон оператор теплоцодоснаб-

стал лучшим и в спортивно- жения Мария Самуленкова за
массовой работе на сланцепере-
рабатывающем заводе «Слан-
цы». 52-летний бригадир и сам
разносторонний спортсмен. Он
хорошо бегает на лыжах, вы-
полнил первый разряд по много- своими коллегами из
борью ГТО, зарекомендовал хима» в Кохтла-Ярве.

писала на свои «лицевой счет»
1 .500 километров.

Сейчас в ремонтно-механиче-
ском цехе идет деятельная под-
готовка к матчевой встрече со

:Сланце-
На базе

себя отличным организатором отдыха у реки Нарвы в этом
многих соревновании.

На своего руководителя рав-
няются и члены его слесарной
бригады, где все без исключе-
ния спортсмены. Сергей Базу-
лев — отменный футболист,
взял на себя обязанности обще-
ственного тренера. Геннадий
Поляков увлекается городками

традиционном турнире будет
представлен спортивный цвет
цеховых коллективов. Друже-
ские соревнования рассматри-
ваются соперниками как наибо-
лее престижные в летнем сезо-
не. Ведь своими силами поме-
рятся многоборцы ГТО, шахма-

тисты, семейные команды, са-
Владимир Карцев — многобо- мые ловкие и сильные. Проиг-
рец ГТО. И в том, что половина равших здесь не бывает. Зато
ремонтников значкисты, — не-
малая заслуга ильинской брига-
ды.

На заводе любят спорт и в
других коллективах. В составе

после каждой такой встречи
число спортсменов в цехе ста-

новится больше.
С. ГАВРИКОВ,

корр. ЛенТАСС.

В несть Дня молодежи
ЛЕТНЕЕ МНОГОБОРЬЕ

Приближается знаменатель- женских команд. А 28 июня

ная дата — День советской мо- будут проведены кольцевые гон-

лодежи. Этот всенародный
праздник отмечает вся наша

страна. Стало традицией в на-

шем городе в этот день прово-
дить спортивные состязания
среди коллективов физкульту-
ры.

27 — 28 июня комитет по фи-
зической культуре и спорту сов-

местно с добровольными спор-
тивными обществами «Труд»,
«Спартак», «Урожай» проводят

первенство города по летнему

многоборью комплекса ГТО.

ки по велосипедному спорту на

приз ГК ВЛКСМ.
В этот же день комитет пла-

нирует провести матч на кубок
Дня молодежи по футболу
между юношескими командами

«Химик» и «Шахтер». Спортив-
ный праздник состоится на ста-
дионе «Химик». Комитет по

физической культуре и спорту и

ГК ВЛКСМ приглашают все

коллективы физкультуры и ком-

сомольские организации при-

нять активное участие в прово

Молодежи предоставляется пра- димых мероприятиях и надеют-

ся, что все предприятия нашего
города и района выставят своп

команды на соревнования в

честь Дня советской молодежи.

во продемонстрировать свои

всесторонние физические каче-

ства в беге, метаниях, стрельбе,
плавании и кроссе. Одновремен-
но эти соревнования являются
отборочными для формирова-
ния сборной команды города по лопежи от НОЛЛРКТЙВОВ

Заявки на участие в праздни-

ке в честь Дня советской мо-

ской области, которое проводит-

ся 2 — 5 июля в городе Тихви -

не.

Кроме того, для любителей
волейбола проводится розыг-
рыш кубка среди мужских и

до 26ганизаций принимаются

июня в спорткомитете.

А. МИХАИЛОВ,
председатель городского

комитета по физкультуре и
спорту.

„ ШАХТЕР" В ПОЛУФИНАЛЕ
if f! 1! 1ё * * ня кн принимали кингисеппский

|«Фосфорит», а ответный матч

состоится 1 июля.

Во второй полуфинальной
паре играют выборгский «Аван-
гард» И пикалевский «Метал-
лург». Выборжане свой первый
матч проиграли волховскому

Состоялись футбольные мат- ветаом^матче “на^воем поле

чи одной четвертой финала на разгромили волховчан со сче-

кубок Ленинградской области. т °м 5:0. Пикалевские футболи-
Наш «Шахтер» свой первый сты первый матч проводили до-

ма и победили тихвинский «Ки-

Щ :Щ 5?
Ж ЙР Ш~ '

+ #. х ■

матч провел в городе Луге с

командой «Белкозин». Игра за

Кончилась со счетом 2:2. На

ответный матч лужские футбо-

листы не "прибыли и им было

засчитано поражение — 0:3.

Команда «Шахтер» вышла в по-

луфинал.

24 июня на своем поле гор-

ровец» со счетом 3:1, в ответ

ном матче добились ничьей —

0 : 0 .

Итак, известны четыре по-

луфиналиста. Кто будет играть

в финале кубка области станет

известно первого июля.

В. В.
Редантор
ИВАНОВ

Телевидение программа. 18.00 — «Актуаль-
ная камера» (на русском язы-

ке). 18.15 — «Здесь мой дом

родной». 19.00 — Картина ми-

ра. 19.45 — «Столетия в камне

и музыке». 20.00 — Для детей.
Кукольные фильмы. 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

«Аморальная история». Теле-
спектакль (повтор.).

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 25 ИЮНЯ

8.00 — «Время». 8.40 —

Утренняя гимнастика. 9.05 —

«Дядя Федор, Пес и Кот». Ху-
дожественный телефильм. 1-я,   
2-я и 3-я серии. 10.00 — «Есть
на Волге утес». Фильм-концерт. 1х И Н О
10.30 — «Очевидное —- неве-

роятное». 14.30 — Новости/
14.50 — «Хлеб для каждого из

нас». Документальный теле-
фильм. 15.40 — «Шахматная
школа». 16.10 — «Сомбреро».
Художественный фильм. 17.15
— К национальному празднику

Мозамбика — Дню независимо-
сти. Кинопрограмма. 17.45 —

Творчество юных». 18.15 —

Ленинский университет мил-

лионов». Воспитанию — комп-

лексный подход. 18.45 — «Се-
годня в мире». 19.00 — Заклю-
чительный концерт Четвертого
Международного конкурса арти-
стов балета. 21.00 — «Время».
21.35 — Продолжение заклю-
чительного концерта Четверто-
го международного конкурса ар-
тистов балета.

ПЯТНИЦА, 26 ИЮНЯ

8.00 — «Время». 8.40 —

Утренняя гимнастика. 9.05 —

«Любимые стихи. 9.35 — «При-
ключения Доврана». Художест-
венный фильм. 10.40 — «О до-
лень — трава». Документальный
фильм. 11.00 — Выступление
ансамбля «Красная гвоздика».

14.30 —- Новости. 14.50 —

Кинопрограмма. 15.50 — К
Дню свободы. Южной Африки.
Концерт артистов Замбии. 16.15
—■ «Стартует летняя трудо-

вая...». 16.45 — «Подмосков-
ные встречи». 17.15 — К на-

циональному празднику Мадага-
скара — Дню независимости.

Кинопрограмма. 17.30 — «Спор-
клуб». 18.45 — «Сегодня в ми-

ре». 19.05 — Говорят депута-
ты Верховного Совета СССР.
19.20 — «Блокада». Художе-
ственный фильм. Фильм вто-

рой, 1-я серия. «Ленинград-
ский метроном». 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — «Споемте,
друзья».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 25 ИЮНЯ

3.00 — Новости. 9.Ю — требуются
«Летят журавли». Художествен-    
ный фильм. 17.45 — «Наути-
лус». 18.30 — «Решего
XXVI съезда КПСС — в жизнь!».
О работе будущих озелените-

лей. 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Рампа». 20.40 —-

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 — Новости.
21.50 — «Звучала музыка с эк-

рана». Владимир Высоцкий.

ПЯТНИЦА, 26 ИЮНЯ

9.00 — Новости. 9.10 —

«Звучала музыка с экрана».

В. Высоцкий. 17.55 — «Пята-
чок», «Золотая бита». Мульт-
фильмы. 18.15 — «Телевожа-
тый». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Янтарный ключ».

20.30 — «Все краски жизни».

Документальный фильм. 20.45 __

— «Спорт, спорт, спорт». 21.00 ка ШТ,
— «Время». 21.40 — Новости. ГОРНОРАБОЧИХ
21.50 — «Экран приключение- ШТ.
ского фильма». «Удар в спи-
ну».

СЛАНЦЕВСКИИ
ЦЕМЕН9ЧЫЙ

(ЗАВОД :
приглашает на работу

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25
июня — «Операция «Автобус».
Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. «Три толстяка». Начало
в 11 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ- . .... , _  

КОВ. 25 июня — «Искупление средне-специальное образование
чужих грехов». Начало в 17, для обучения профессиям ПО-

БУХГАЛТЕРА,
МАШИНИСТКУ,
МАСТЕРА участка механи-

зации,

ВОДИТЕЛЕЙ автомобилей
I — II классов,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту авто-

мобилей, дорожно-строительных
машин и тракторов,

ВЕСОВЩИКОВ для работы
в железнодорожно - упаковоч-
ном цехе.

Приглашаются на работу
граждане, имеющие среднее й

19, 21 час

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25
июня — «Чудовище». Начало в

11, 14.20, 16.10, 18. 20.10, 22
часа. 26 июня — «Чудовище».
Начало в 11, 14.20, 16.10, 18
20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 июня

— «Предварительное расследо-
вание». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «Мама». Нача-
ло в 10 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются

ЭЛЕКТРИК,
МАСТЕР по сигнализации,

СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБО-
ЧИЕ,

ЮРИСТ,
БУФЕТЧИЦА в столовую

РТС
ШОФЕР-ПРОДАВЕЦ на ав-

толавку,

ТОВАРОВЕД,
ПЕНСИОНЕРЫ для работы

в совхозе на заготовке сена,

ИНЖЕНЕР по эксплуатации
автотранспорта ,

БУХГАЛТЕР,
ШОФЕР-ЗАГОТОВИТЕЛЬ.

4 — 4
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОГО
РЕМОНТНОГО
УПРАВЛЕНИЯ

«РЕМЭЛЕКТРОФИЛЬТР»

СЛЕСАРИ по ремонту обору-
«Решения дования (оплата труда повремен-  

1 но-премиальная). Приглашаются
уволенные в запас из рядов Со-
ветской Армии.

Обращаться по адресу: це-

ментный завод, участок «Рем-
электрофильтр». Телефон для

справок: 5-27-05, 5-27-07.
3-3

•

лпо
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу
БУЛЬДОЗЕРИСТОВ,
ТРАКТОРИСТОВ,
МАШИНИСТОВ электровоза,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ участ-

участка

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 25 ИЮНЯ

14.25 — Программа передач.

17.50 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.00 — «Актуальная
камера» (на русском языке).
19.00 — Круговое движение.

19.30 — «Песни Арне Ойта».
20.00 — Для детей. Мульт-
фильмы «Наследство волшебни-
ка Бахрама» и «Пони бегает по

кругу». 20.30 — «Актуальная
камера». 21.35 — Реклама.
21.40 — Художественный теле-

фильм. «Йриключения принца
Флоризеля», 1-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 26 ИЮНЯ

14.25 — Программа передач.
17.30 — «Навеки с морем».

17.50 — Новости... Вечерняя

МОЩНИКА МАШИНИСТА
сырьевых и цементных мель-

ниц, автоматических шахтных

печей и вращающихся печей.
Люди этих профессий име-

ют право на государствен-
ную пенсию по возрасту на

льготных условиях по списку

№ 1 производств, цехов, про-

фессий и должностей, утверж-

денному Советом Министров '
СССР.

С предложениями обращай-
ся в отдел кадров цементного'
завода.

5—1

28 июня в 11 часов в аэро-

порту г. Сланцы организуется

катание над городом на самоле-

те АН-2.
Стоимость воздушной прогул-

ки _2 рубля. Hfj

коллективные 1Принимаются
заявки.

Справки по телефону 2-25-07
2 — 1

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на раб оту

ГЛАВНОГО ИНЖЕНЕРА,
ГЛАВНОГО МЕХАНИКА,
ГЛАВНОГО БУХГАЛТЕРА,
БУХГАЛТЕРОВ,
ИНЖЕНЕРА по ГО и спец-

работе,
ДИСПЕТЧЕРА, J>~
ДЕЖУРНУЮ по автовокзалу,
КОНТРОЛЕРОВ,
ТОКАРЕЙ.

5 — 5

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ
СЕТЕЙ

срочно требуются

СТАРШИЙ МАСТЕР,
ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИКИ,
ТОКАРЬ,
СЛЕСАРИ - РЕМОТНИКИ,
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Ремонтников,
дом № 5. Телефон 2-27-84.

3—3

объявляет прием

на курсы при УКК
для последующей работы

на шахтах объединения
по специальностям:

ГОРНОРАБОЧИЙ очистного
забоя,

ПРОХОДЧИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ подзем-

ный.

3-1
»

СТАНЦИИ
РУДНИЧНАЯ

требуются
ДЕЖУРНЫЕ стрелочных по-

стов,

ОПЕРАТОРЫ,
ПРИЕМОСДАТЧИКИ грузов

(с обучением).
Телефоны для справок:

52-767, 51-500.
4—3

Коллектив физиотерапев"
тической службы ЦРБ выра-

жает глубокое соболезнова-
ние Терентьевой Лидии
Алексеевне по поводу смерти
матери.

Коллектив СУ-322 треста
№ 63 глубоко скорбит по

поводу смерти НИСНЕВИЧА
Аба Ароновича и выража-

ет соболезнование родным
покойного.

Коллектив ПМК-102 скор-

бит о смерти НИСНЕВИЧА
Аба Ароновича и выражает

соболезнование родным и

близким покойного.

Прохоровой Валентине
Абовне.

Примите наше искреннее
соболезнование в связи с

кончиной отца НИСНЕВИЧА
Аба Ароновича. Вместе с

Вами скорбим по поводу тя-

желой утраты.
Администрация, партий-
ная и профсоюзная орга-

низации строительного

треста № 63.

по
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